
不動産建設白門会 2020年 9月幹事会議事録 

日時 令和 2年 9月 17日（木）17時～18時 30分 

場所 ワイム貸会議室 お茶の水 

出席者 竹内敬雄、須藤吉章、丸山瑞枝、後藤直基、増元和也、糸屋龍、相川忠男、

川窪臣知、佐熊英明、佐々木雅人、小田眞一、長尾行人、井上英樹、渡邉剛、

神越拓人、安藤廣之、築添徹也、加藤峻輔（以上、幹事 18名） 

  

委任状 桑原弘司、寺本健太、児玉尚人、酒井めぐみ、松原有里枝、蜷川悠也、 

千葉雅代、苅田一郎、大久保敬、三沢修、沼口一幸、佐藤元則、太田哲次、

神木亮輔、安岡賢治、油谷陽介、春名祐樹（以上、幹事 17名） 

  

欠席者 清野孝男、清田英之、菊池博之、木村智彦、中島康友、宮武聡、伊藤宗一郎、

上野翔平、川西満、小山賢三、鈴木義規、小川樹恵子、坂井和由 

（以上、幹事 13名） 

（以上敬称略、順不同） 

 

総幹事数 48名、出席幹事数 18名、委任状 17名によって第 5回幹事会は有効に成立した。 

 

【決議事項】 

 

1. 新入会員 浅川太郎（H18 経済）、内田貴宏（H13 法）、 

野地 隆（S52 理工）、村上美百（H29 法） 

以上 4名の入会を承認した。 

2. 退会会員 西川 潤（H15 理工）、横塚和彦（S62 法） 

 以上 2名の退会を承認した。 

 

幹事会後・総会員数 450 名 

 

3. 定例会の日程変更について（第 3木曜日からの試験的変更について） 

 中央大学一橋ビルは無料で使用可能な大学施設であるが、第 3木曜日のみ使用不

可能であることから、第 3木曜日開催の定例会の開催日を試験的に変更すること

が提案された。 

 賛成多数により本件承認され、年内に試験的な変更がなされることとなった。 

 第 2木曜日を候補日としながら、一橋ビルの利用可能日時および各地域会の開催

状況などを考慮の上、具体的な日程の検討を進めていくこととなった。 

 



4. 年会費の口座振替サービス導入について 

 年会費の集金事務および口座データの管理の効率化等の観点から、年会費の口座

振替による集金方法の導入が提案された。 

 管理体制が構築されている前提であれば、導入を検討すべきとの意見が出たもの

の、事務局は数年に一度改組され、集金事務の専属の担当者がいないこと、導入

した場合の事務負担の増加が考えられること等の反対意見が出たことにより、現

段階における本件の導入は見送りとなった。 

 本件について、事務負担量の具体的な増加の有無、年会費集金の専任者の導入の

是非など様々な角度から検討を継続していき、効率的な集金方法を考えていくこ

とで一致した。 

 

【協議・報告事項】 

 

1. 忘年会および新年会の開催について 

 新型コロナウイルス感染症予防の観点から、今年度の忘年会および新年会につい

ては中止とすることが承認された。なお、賀詞交歓会については広い会場の手配

等、感染症の予防策を講じた上で開催することが確認された。 

 

令和 2年 9月 24日 

議事録作成者 加藤 峻輔 

以上 


